

## Wir stellen demzufolge fest:

- die Bundeswehr hat bei ihrer Aufstellung die „Fachleute“ aus Himmlers SS übernommen;
- sie hat inzwischen die Folterer der US-Army als neue Lehrmeister;
- sie kooperiert mit den Folter-Armeen aus Lateinamerika, dem Iran und Indonesien.

Die Behauptung,

- daß in der Bundeswehr nicht gefoltert würde – ist unwahr;
- daß die Folterungen „eingestellt seien“ – ist unwahr;
- daß Folterungen „ein Einzelfall“ seien – ist unwahr;
- daß die Bundeswehr-Generale einer parlamentarischen Kontrolle, etwa durch die sozialdemokratische Regierungspartei, unterlägen – ist unwahr.